

ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:

Наименование проекта:

«Создание мини – завода по переработке мусора»

Инвестиционная привлекательность:

Мини-завод по переработке мусора предназначен для утилизации и переработки мусора. Завод можно разделить на две категории: переработка твёрдых отходов (металлические, стеклянные, бумажные и пластиковые отходы); переработка химических веществ. Задача завода – сортирование материалов отделение например металла от пластика, а затем дальнейшая его переработка.

Под реализацию проекта предлагается: площадь производственной зоны – 26,14 га. К производственной зоне устроена гравийная дорога. При условии установки трансформаторной подстанции для электроснабжения участка возможно выделение до 1000 кВт. На расстоянии 600 м проведена центральная водопроводная сеть, также имеется возможность бурения скважины на территории производственной зоны, систем водоотведения не имеется.

Экономическая эффективность в основном зависит от вида перерабатываемых отходов (пластик, бумага, стекло, металл, текстиль, древесина). Если производство строится на химических отходах, то в результате можно получить материалы промышленного и строительного характера. Если производство строится на утилизации электронных отходов, то результат – цветной и чёрный металл, а также стекло. Прибыль зависит от выбранных отходов, которые можно утилизировать, и в результате получить чистый материал.



INVESTMENT PROPOSAL:

Project name:

«Creation of a mini-waste processing plant»

Investment attraction:

Waste recycling plant is designed for waste disposal and recycling. Such plants can be divided into two broad categories: Solid waste processing (metal, glass, paper and plastic waste); Processing of chemicals. The main task of such plants is sorting materials, separating, for example, metal from plastic, and then further processing it. They are able to restore useful chemicals from already spoiled ones. Accordingly, this industry carries with it a chemical hazard.

For the implementation of the project it is proposed: the area of the production zone - 26.14 hectares. A gravel road has been built to the production area. Subject to the installation of a transformer substation for the power supply of the site, it is possible to allocate up to 1000 kW. At a distance of 600 m, a central water supply network was laid, it is also possible to drill a well on the territory of the industrial zone, there are no drainage systems.

Earnings mainly depend on the type of waste being processed (plastic, paper, glass, metal, textiles, wood). If your production is based on chemical waste, then as a result you can get industrial and construction materials. If production is based on the recycling of electronic waste, then the result is non-ferrous and ferrous metal, as well as glass. Thus, the main income depends on the waste you choose, which you can dispose of, and as a result you get a clean material. Having established sales, you will be able to receive income, which can only increase with the development of the business.



Цель проекта: Улучшить экологическую среду путем утилизации мусора через вторичную переработку	Aim of the project: The problem of waste disposal has become very acute, and solid domestic waste is becoming more and more. And in order not to cause significant harm to the environment, they need to be recycled.
Отрасль: Переработка бытовых отходов	Sphere: Recycling of household waste
Инициатор проекта Браславский районный исполнительный комитет	Project Initiator: Braslav District Executive Committee
Форма собственности: коммунальная	Type of property: communal
Состояние проекта: В стадии инвестиционного предложения	Project status: Investment proposal
Общая стоимость проекта: Согласно бизнес-плану инвестора	The total cost of the project: According to the investor's business plan
Форма участия инвестора: Полное финансирование	Investor participation form: Full funding
Срок реализации проекта: Согласно бизнес-плану инвестора	Project Duration: According to the investor's business plan
Место реализации проекта: Браславский район, Видзовский сельсовет, хутор Гектовка	Project location: Braslav district, Vidzovsky village council, Gektovka farm
Наличие бизнес-плана: Отсутствует	Business plan: -
Контактные телефоны: Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: + 375 2153 69944 e-mail: ric@braslav-region.by	Contacts: Braslav District Executive Committee Vice-chairman: +375 2153 69944 e-mail: ric@braslav-region.by